

Impressionen der 2. Seeweihnacht am Breitenauer See



Musikalische Eröffnung der Seeweihnacht durch das Bläserensemble der Musikschule Obersulm unter W. Werosta



Die „Macher“ der Seeweihnacht stossen mit Landrat D. Piepenburg (2.v.l.) mit Glühwein auf das Event an.



Die ersten Besucher waren schon am Samstagmorgen unterwegs und genossen die noch ruhige Atmosphäre.



Ganz besondere Gäste waren zwei Eulen, die sich durch die Eröffnungszeremonie nicht stören ließen.



Schöne weihnachtliche Dekoration mit Weidenfiguren. Sie schmückten das Seeufer und konnten auch gekauft werden.



Noch mehr Buden als im letzten Jahr: Kunsthandwerkliches und Kulinarisches aus der Region wurde angeboten.